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Defendant, the court ordered you to serve electronic home monitoring.
Ответчик, суд вынес приказ о назначении для вас электронного домашнего мониторинга.
	Warning to Defendant: If you violate any of the terms of electronic home monitoring, you may serve confinement for the violation and it may affect your eligibility for home detention in the future.  You may also be charged with the crime of escape in the third degree, which has a maximum penalty of five years.
Предупреждение ответчику:  Если вы нарушите любое из условий электронного домашнего мониторинга, вы можете подвергнуться тюремному заключению за это нарушение, и это может повлиять на ваше право на домашнее заключение в будущем.  Вам также может быть предъявлено обвинение в побеге третьей степени, максимальное наказание за который составляет пять лет. 


You must contact ____________________________________________________ (name of monitoring agency) by ____________________________ (date).
Вы обязаны связаться с 





 (название агентства по мониторингу) до 

 (дата).
While on Home Detention:
Во время домашнего ареста:
You must remain in your residence 24 hours a day, unless the court permits you to leave for a specific purpose, as approved by the court, below:
Вы должны оставаться в своем доме 24 часа в сутки, если только суд не разрешит вам покинуть его с определенной целью, как утверждено судом, см. ниже:
You may leave your residence for:
Вы можете покидать свое место жительства для посещения: 
[  ] school   [  ] work   [  ] job interview   [  ] treatment   [  ] counseling
     школы [-] работы [-] собеседования для устройства на работу [-] лечения [-] консультации 
[  ] other authorized program ____________________________________________________.
     другой разрешенной программы
[  ] as follows ________________________________________________________________.
     следующим образом:
While you are away from your residence, you must remain on electronic monitoring.
Пока вы находитесь вне места жительства, вы обязаны оставаться под электронным мониторингом.
Dated:  _________________________________
Дата:
______________________________________________
_____________________________________
Defendant’s Signature 
Date of Birth
Judge/Commissioner/Pro Tem
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Дата рождения
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